## Asamblea General aboga por el diálogo en Venezuela



Naciones Unidas, 2 may (RHC) La presidenta de la Asamblea General de la ONU, María Fernanda Espinosa, aboga por un diálogo constructivo en Venezuela, que contribuya a un entendimiento y repercuta en el bienestar de la población.

Según dijo su vocera, Monica Grayley, la presidenta ha mantenido varios encuentros con líderes del mundo, como los pertenecientes a la Comunidad del Caribe, con el fin de propiciar esas negociaciones.

También el secretario general de Naciones Unidas, António Guterres, insiste en la necesidad del diálogo y mantiene su oferta de buenos oficios para ello, pero la opocisión venezolana rechaza de plano cuaquier tipo de iniciativa en ese sentido.

El pasado martes, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, denunció un intento de un golpe de Estado con apoyo externo, acción que fue liderada por el autoproclamado mandatario encargado, Juan Guaidó, y la particpación de un grupo reducido de miembros de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana y del líder opositor, Leopoldo López.

Por su parte, el embajador de Venezuela ante la ONU, Samuel Moncada, hizo la denuncia ante la prensa acreditada en el organismo multilateral y rechazó el apoyo que esa acción recibió de Estados Unidos, Colombia, Argentina, Brasil, Chile, Panamá y Paraguay.

En ese sentido, demandó una postura más fuerte por parte de la ONU, que no debería mantenerse imparcial cuando se ataca al Gobierno legítimo de un Estado miembro, apuntó el embajador.

También rechazó las sanciones y bloqueos de Estados Unidos contra su país, que resultan un castigo colectivo y hacen sufrir a todo un pueblo.(Fuente: PL)

 $\underline{\text{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/189703-asamblea-general-aboga-por-el-dialogo-en-venezuela}$ 



Radio Habana Cuba